



Premier match d'impro par les élèves du collège

publié le 27/01/2023

Le Grand Rochefort Impro Club

Descriptif :

Depuis plusieurs mois, une vingtaine d'élèves s'est initiée à l'improvisation théâtrale...

Depuis plusieurs mois, une vingtaine d'élèves volontaires s'est initiée à l'improvisation théâtrale, atelier qui a lieu tous les mardis sur la pause méridienne.

Ils sont encadrés par Guillaume Delanoue, intervenant du Grand Rochefort Impro Club.

Hier, ils ont participé à leur premier match d'improvisation avec un public de collégiens dans la salle Larantech. Ils ont été talentueux et ont su faire partager leur énergie et leurs émotions.

C'était un beau moment de partage et de convivialité.

Les ateliers se poursuivent pour le reste de l'année scolaire et les élèves participeront à d'autres matches.

Merci à eux !

